



## 館林の歴史を学ぶ

Date : 7月20日

生涯学習館林市民の会による文化教養講座「館林の豊かな穀倉地帯を築いた二人の館林藩主 康政と綱吉」が文化会館で開催されました。榎原康政と徳川綱吉が館林の地で残した功績についての講話に、受講者は真剣に耳を傾け、館林の歴史について理解を深めていました。



## 暑さから身を守る

Date : 7月30日

本市と健康に関する協定を結んでいる大塚製薬(株)の熱中症対策アンバサダーによる熱中症無料セミナーがアゼリアモールで行われました。水分だけを取っても身体の塩分濃度が下がり熱中症になりやすくなるなど、日常生活における熱中症予防のアドバイスに参加者は耳を傾けていました。

## 原監督トークショー

Date : 8月19日

本市出身の原恵一監督(写真右)がアニメ化した映画「かがみの孤城」が日清製粉ウエルナ三の丸芸術ホールで上映され、上映後にトークショーが行われました。故郷への思いや声優オーディションの裏話、作品にちなんだ不登校など現代社会の問題について、自身の思いを伝えました。



市長  
コラム

### 伝統織物の再興に向けて 地元有志が事業を展開しています

本市の伝統的な織物、館林紬が消滅の危機にある中、有志たちが再興を目指して合同会社「紬・組」を設立しました。鎌倉時代に作られ始めた木綿織物で、しま模様が特徴の館林紬。現在は生産されておらず、市内に1軒だけ残る織元が在庫を使って製品を作っている状況です。「紬・組」では、特徴的な柄を身近な生活用品に取り入れて館林紬の魅力をPRし、将来的に市内での生産復活を目指します。歴史や伝統を次世代へとつなぐ取り組みを見守りたいと思います。

